

06.12.2024 - Vereine, Soziales, Kulturelles

Jubiläumskonzert der 'B 56-Band' für den guten Zweck



(Foto : 'Stiftung Much')

Eine Information der 'Stiftung Much' : 1994 war die Geburtsstunde der Mucher Rockband 'B 56', die inzwischen weit über die Gemeindegrenzen hinweg für fetzige Rockmusik bekannt ist. Sie feiert in diesem Jahr ihr 30. Bandjubiläum.

"Aus diesem besonderen Anlass haben wir ein Konzert veranstaltet und unsere Fans gebeten, anstelle eines Eintrittsgeldes eine Spende zu leisten. Mit großer Freude überreichen wir der Bürgerstiftung Much den gesammelten Spendenbetrag in Höhe von 850 Euro", freut sich Bandmitglied Andreas Bönninghausen über das Ergebnis. "Als Band aus Much liegt uns die Unterstützung unserer Heimatgemeinde besonders am Herzen. Wir hoffen, mit dieser Spende einen kleinen Beitrag dazu zu leisten, das Leben in Much für andere noch ein Stück schöner zu machen. Vielen Dank für das Engagement der Stiftung für unsere Gemeinde !"

Zur Übergabe hatte die Band zu einem Probeabend eingeladen. Sowohl Vorsitzender Hans Willi Schlimbach als auch Kassierer Jürgen Bierfreund kamen dem gerne nach. "Eine runde Sache !", stellte Jürgen Bierfreund fest. "Wir hören tolle Musik und dürfen auch noch einen dicken Scheck für die Stiftung mitnehmen ! Solche schönen Überraschungen bestätigen unsere Arbeit und bestärken unser Engagement. Wir bedanken uns herzlich bei der Band. Eine tolle Idee !"